

## コロナ禍 マイカー利用者が増加

「三密」になりやすい公共交通機関（バス・JR）の利用を避けて

普段、車に乗りなれていない人も多くいる…かもしれません

『乗用車の動き』に十分注意して、運行しましょう

---

## わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

---

車が動いているときは、いかなる場合も

常に、100%運転に集中しましょう

---

夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え

遠目ライトで早期発見！ 事故防止

---

## 早朝5時 自転車の女性

### 後ろからトラックにはねられ重体

トラックの運転手を逮捕

2020/7/26(日) 12:57

26日午前5時ごろ、愛知県の国道で、自転車に乗った女性（56）が後ろから走ってきたトラックにはねられ、意識不明の重体となっています。警察は、トラックを運転していた会社員の男性容疑者（47）を現行犯逮捕しました。調べに対し、容疑者は「はねたことに間違いない」と容疑を認めています。

---

## 深夜1時 前を走るバイクに…

### 大型トラック追突

バイクの男性が死亡

2020/7/26(日) 16:13

26日午前1時半ごろ、福島県の国道で走っていたバイクに大型トラックが追突した。この事故でバイクを運転していた男性は、病院に運ばれたが死亡が確認された。県中地域では今月17日からの1週間に3件の死亡事故が発生し、警察などが事故多発警報を発令していた。